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Règlement financier 

Financial Regulations 

Préambule 
L’inscription ou la réinscription d’un élève au Lycée français bilingue international – Malte implique 
l’acceptation sans réserve du présent règlement financier, signé et joint au à la demande d’inscription. 

Preamble 
The enrollment or re-enrollment of a student at French Bilingual International School - Malta 
constitutes the unconditional acceptance of these Financial Regulations. The document is signed 
and is attached to the Admission request. 

 
Première inscription 
L’inscription est n’est définitive qu’après le paiement des frais suivants : 

1. Frais de dossier : 300€ 
Ces frais sont à régler dès la candidature (demande d’inscription). Ils couvrent les frais de gestion et ne 
sont ni transférables ni remboursables. 

2. Frais de première inscription : 3 000€ 
Ces frais sont payables une seule fois uniquement par élève et sont dus lorsque l’élève est admis la 
première fois au Lycée français bilingue international – Malte. Ces frais sont obligatoires et ne sont ni 
transférables ni remboursables. Ils ne sont pas déductibles des frais de scolarité annuels. 
NB : Pour célébrer l’ouverture du lycée, le premier lycée français de Malte, l’AFLEC accueille les 40 
premiers élèves inscrits pour l’année scolaire 2025-2026 et les dispense du paiement de ces frais. 

3. Acompte sur les frais de scolarité 
10% des frais de scolarité annuels sont dus au moment de l’inscription. 
En cas d’annulation de l’inscription à l’initiative de la famille, cet acompte n’est pas remboursable, sauf si 
l’installation de la famille à Malte est remise en question (annulation de l’installation à Malte, 
déménagement hors de Malte) et sur présentation d’un document officiel confirmant une inscription dans 
un établissement scolaire dans un autre pays. 
 

First Enrollment 
Enrollment is considered final only after the payment of the following fees: 

1. Processing Fees: 300€ 
These fees must be paid upon submission of the pre-enrollment application. 
They cover administrative processing costs and are non-refundable. 

2. First-time enrollment fee: 3.000€ 
These fees must be paid once, upon first admission in French Bilingual International School – 
Malta. They are neither transferable nor refundable. They are not deductible from annual tuition 
fees. 
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NB: To celebrate the opening of the first French school in Malta, AFLEC is happy to welcome the 
first 40 students registered for 2025-2026 school year. These first enrollment fees do not apply 
to them. 

3. Tuition Fee Deposit 
A 10% deposit on annual tuition fees is required at the time of registration. 
In case of cancellation, this deposit is non-refundable with the exception of the family not coming 
/ leaving Malta, provided that a written request is submitted along with an official document 
confirming the enrolment overseas. 

 
Réinscription 
La réinscription d’élèves déjà inscrits au Lycée français bilingue international – Malte est considérée 
comme définitive après le versement d’un acompte de 10% des frais de scolarité annuels. Cet acompte 
n’est remboursable que sur demande écrite dans le cas où la famille quitte Malte (avec présentation de 
documents prouvant l’inscription de l’élève dans un établissement d’un autre pays). 
 

Re-enrollment 
Re-enrollment for students previously enrolled at French Bilingual International School - Malta is 
considered final only after the payment of a deposit equivalent to 10% of the annual tuition fees. 
This deposit is refundable only in the event of a departure from Malta, upon submission of a 
written request along with an official document confirming the enrolment overseas. 

 
Frais de scolarité 
 

Niveau Frais de scolarité 
Âge 

(au 31 déc. 2025) 

Ecole maternelle 

Petite section 
9 500€ 

3 ans 

Moyenne section 4 ans 

Grande section 5 ans 

Ecole élémentaire 

CP 

11 300€ 

6 ans 

CE1 7 ans 

CE2 8 ans 

CM1 9 ans 

CM2 10 ans 

Collège 

6ème 

3 835€ 

11 ans 

5ème 12 ans 

4ème 13 ans 

3ème 14 ans 
 
Une réduction de 10% par élève est accordée à partir du deuxième enfant d’une fratrie.  
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Les frais de scolarité sont réglés au début de chaque trimestre :  

• 10% à l’inscription 

• 30% avant le début du 1er trimestre 

• 30% avant le début du 2ème trimestre 

• 30% avant le début du 3ème trimestre 
 
Aucune absence temporaire ne donne droit à un remboursement des jours manqués. 
En cas de départ anticipé de la famille, une demande écrite et justifiée de remboursement sera étudiée ; 
en cas d’avis favorable pour le remboursement, il sera accordé sur le principe d’un pro-rata mensuel – 
tout mois commencé est dû en entier. 
 
Les frais de scolarité ne comprennent pas les éventuels frais additionnels (restauration, transport, 
activités périscolaires, uniformes, examens officiels, voyages scolaires…) 
 

Structure of School Fees 
1. Tuition Fees 
 

Class School fees 
Age 

(cut-off date Dec., 
2025) 

“Ecole maternelle” (pre-primary) 

“Petite section” 
9 500€  

3 ans 

“Moyenne section” 4 ans 

“Grande section” 5 ans 

“Ecole élémentaire” (primary) 

CP 

11 300€ 

6 ans 

CE1 7 ans 

CE2 8 ans 

CM1 9 ans 

CM2 10 ans 

“Collège” (junior secondary) 

6ème 

3 835€ 

11 ans 

5ème 12 ans 

4ème 13 ans 

3ème 14 ans 
 
 
A 10% discount is granted for the second child of the same family enrolled. 
Tuition fees must be paid in full before the beginning of each term: 
 

• 10% upon admission  

• 30% before beginning of 1st term 
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• 30% before beginning of 2d term 

• 30% before beginning of 3d term 
 

Temporary absences, regardless of their duration, do not entitle families to any fee reduction or 
refund. 
If the student leaves permanently during scholastic year, a formal written request for refund can 
be submitted. Should it be accepted, refund shall be calculated on a monthly pro-rata temporis 
(any month begun is due). 
 
Tuition fees do not include any additional fees (transportation, catering, periscolar activities, trips, 
uniforms…). 
 

 
En signant ci-dessous, vous confirmez avoir lu et accepté le règlement financier du Lycée français bilingue 
international – Malte. 
 

By signing below, you confirm that you have read and accepted the Financial Regulations of French 
Bilingual International School -Malta 

 
 
Nom du Parent / Guardian’s name:       ________________________ 
Pour l’inscription de l’élève (Prénom NOM de l’élève) / 
For the admission of student (First and last name of student)  ________________________ 
 
Signature:        ________________________ 
Date:          ________________________ 
 


